

【本日の卓話】

「新入会員卓話」

会員 市川 守彦 君
会員 都築 大輔 君

8月は会員増強・新クラブ結成推進月間です!

【前回の会長挨拶】



久しぶりに会員の皆様とお会い出来ましたが、お盆休み中に本州直撃した台風7号の影響は如何だったでしょうか?この地域は若干三重県の方に逸れて大きな被害は少なかったように思われます。被害にあわれた全国各地の方々には早々に復旧されることをお祈りしたいと思います。それにしても暑い日が続きます。台風と一緒に多少過ごしやすい日が来るのを期待していましたが、まったく期待を裏切られいつまでこの暑さが続きくのか分からない状況に成っております。会員の皆さんは健康にご自愛ください。

さて、本日の例会は粗食例会です。日本各地のロータリークラブでは粗食例会は相当数行われておりますが、その目的は様々でロータリー財団・米山記念奨学金などへの寄付が多いようです。社会奉仕や国際奉仕への使い道としているクラブと、なかには周年事業の積立・クラブの経費の削減の為に年に数回実施しているクラブも有るようです。また、終戦記念日に因んで粗食例会を実施して当時を偲ぶ例会も有りました。私は入会した当初は後者の終戦記念日に近い例会日に実施するという事で、終戦当時を偲ぶ意味であると思っておりました。この粗食例会の発端はどうやら「100万ドル例会」ではないかと思われま。100万ドル例会とは1960年~61年にかけてロータリーの会員数が50万人に達した時、アメリカマサチューセッツ州の地区ガバナーチェスター・クラフ氏の提案に呼びかけられたもので、月1回の食事を粗食にして2ドル節約すれば世界中で100万ドルが財団資金として拠出できるとしたものです。2ドル節約すると当時の50万人のロータリアン全部で100万ドルに成るところからこの名称が出来たそうです。当クラブはと言いますと、1食分600円の削減をして正会員数53名×600円=31,800円を米山記念奨学金へ寄付しております。以上が粗食例会の概略ですので承知しておいて頂きたいと思ひます。

以上で本日の会長挨拶とさせていただきます。有難うございました。

【前回の卓話】

「今年度事業計画」

国際奉仕委員長 鈴木公市君/青少年奉仕委員長 小出一輔君

【鈴木国際奉仕委員長】国際奉仕とは国際間の理解・親善・平和を推進するために会員が行うすべての活動を意味します。目標とするキーワードは次の3つです。

① 複数 (複数年度・複数クラブ) ② 継続 (プロジェクトの継続) ③ 共同 (国内・海外のクラブや団体との共同事業)
国際奉仕は国際的なプロジェクトでボランティアをしたり、海外のパートナーとの協同活動を通じて、平和と相互理解を推進することです。具体的な活動としましてポリオ撲滅活動、医療専門家チームの海外派遣、きれいな水などの人道支援、教育支援活動等があります。これらの支援にロータリー財団を活用することができます。

ロータリー財団の使命としましては、ロータリー会員が人びとの健康状態を改善し、質の高い教育を提供し、環境保全に取り組み、貧困をなくすことを通じて、世界理解、親善、平和を構築できるよう支援することです。

ロータリー米山記念奨学会は、留学生の優れた学業の達成を支援し、同時にカウンセラーや世話クラブとの交流を通じ、ロータリー精神を学び、国際理解を深め日本と母国との懸け橋となるなど国際親善に尽くす人材を育てることを目的としています。そのために求められる奨学生の資質は「①学業」、「②異文化理解」、および「③コミュニケーション能力」における熱意や優秀性にあります。

ロータリー米山記念奨学生は、ロータリークラブを通して日本の文化、習慣などに触れ、社会参加と社会貢献の意識を育て、将来ロータリーの理想とする国際平和の創造と維持に貢献する人となることが期待されます。奨学金による経済的支援だけでなく、ロータリーとの深い交流と精神的ケアを重視しています。奨学生一人ひとりに、地域のロータリークラブから世話クラブが選ばれ、ロータリーとの交流の起点となります。さらにその会員の中からカウンセラーが付いて日常の相談役となり、奨学生の留学生活が心豊かなものになるように配慮しています。例会に参加したり、地域の奉仕活動を体験できるのもロータリーならではのことで、奨学生には、かけがえのない経験となると同時にロータリアンにとっても、米山記念奨学事業の意義を実感し、理解を深める機会となっております。

【小出青少年奉仕委員長】ロータリーの歴史からなる青少年奉仕委員も、元々は「社会奉仕委員」の中にある小委員会として発足したものであり、社会奉仕の理念に基づき運営されるべきもの、との認識でしたが、相手が青少年という特別の年齢層ということでの問題もあり、第5の奉仕部門として、RI理事会に要請する決議案が2001年の規定審議会でも提出され採択、現在に至るといふ他の委員会と比べても比較的歴史の新しい委員会でした。また、発足時の青少年奉仕のスローガンは「各ロータリアンは青少年の模範」とあります。これにはロータリアンはまず己を慎んで青少年指導の資格を養うことが第一であり、直接青少年と接し、ともに生活を送る事によって指導することが第二です。この第一と第二が合致したときにロータリアンが青少年の模範になれるのです。もし、ロータリアンが社会的批判を受けているとき、この人がいかに多額の寄贈をしても全く青少年奉仕の為にはならず、むしろ反発のおそれが十分にあります。金品の寄贈はなくても青少年の間であってロータリアンとして立派に行動すれば、青少年達は未来の理想像を我々ロータリアンの中に発見し、次代の担い手として成長していってくれるものとなるでしょう。何よりもこれからも続いて行くクラブ活動のひとつの大きな課題でもある会員数増強の為には、私達の活動をより理解してくれるよう、若い世代への種まきがとても重要なことであると考えます。その一端を担うこの「青少年奉仕」からなる各委員会は、今後益々発展させていくクラブ運営においても、一際大事なポジションであると認識し、この一年間各委員長と共に頑張っ種をまいていこうと思っておりますのでご協力の程よろしくお願いたします。

【金本インターアクト委員長】当クラブが提唱する光ヶ丘インターアクトクラブは少し特異なインターアクトクラブであります。地区内でもインターアクター数が多いことと女子高であるということ。ここ数年は年2回の光ヶ丘での例会と年1回の当クラブの例会での活動報告会を行っております。この活動を続けながら、もう少し当クラブと関わりができないかお願いをしてまいりました。彼女たちはいろいろな活動をしております。コロナも明けましたのでさらに活動が増えると思います。当クラブと一緒に参加できることがあれば、お声がけしてほしいと思っております。今後お誘いがあった場合には、皆様にご協力いただきたいと思っておりますのでよろしくお願いたします。

【杉田ローターアクト委員長】現在岡崎ローターアクトクラブは11名で活動しております。今年度会長の遠藤憲次郎君の会長挨拶を代読します。『今年度のクラブテーマは「協調」としました。協調の一つの意味としまして「性格や意見の異なった者同士が互いに譲り合って調和をはかること」とあります。ここ数年で会員数も増え嬉しいことではあります。徐々に組織としてのクラブ運営を意識する必要があると感じております。また会員ごとに入会した目的が違います。クラブとして各会員の目的を把握し、各会員が目的を叶える機会を持てるようにする必要あると思っております。異なる目的を持った会員がクラブ活性化させるという一つの目標に対して協調し、達成に向かうクラブを目指したいと考えております。』提唱クラブとして例会への出席、活動への協力を積極的にやりたいと思っております。皆様方にもご協力いただくことがあると思っておりますのでよろしくお願いたします。

【春名RYLA委員長】RYLAプロジェクトとは、ロータリー青少年指導要請プログラムのことで、14歳から30歳が対象の短期集中型のリーダーシップ育成プログラムであります。3月に豊田市総合野外センターにてRYLAセミナーが開催されます。皆様の事業所の従業員の方や、お知り合いの方でリーダーシップを磨きたい方がございましたら、是非参加をお願いたします。



幹事報告（鈴木圭介君）

- 第6回理事会報告 8/3(木)開催
 - ・新年度親睦夜間例会決算の件：承認
 - ・月見親睦夜間例会(9/28)予算の件：承認
- 11/11-12(土・日)地区大会が開催されます。本年度は全員登録です。出欠回覧表にご記入ください。
- ロータリー囲碁同好会より「第21回ロータリー全国囲碁大会」のご案内が届いております。参加ご希望の方は幹事又は事務局までお申し込みください。
- 8/25(金)ガバナー事務所にて地区社会奉仕委員会が開催され、宇野地区社会奉仕委員が出席されます。
- 8/26(土)愛知青年の家にて地区インターアクト委員会が開催され、三城地区IAC副委員長が出席されます。
- 8/30(水)岡崎ニューグランドホテルにてガバナー公式訪問事前打合せ会議が開催され、市川会場委員長と

幹事鈴木が出席します。

- 本日19:00~りぶらにて岡崎ローターアクトクラブ例会が開催され、杉田RAC委員長が出席されます。
- 本日例会終了後、第1回危機管理委員会をローライにて開催します。委員会の方は出席をお願いします。
- 例会変更の案内が来ています。詳しくは週報あづまをご確認下さい。

出席委員会 本日の出席率89.58%(欠席5名)
前々回(7/27)の修正出席率87.23%(欠席6名)

親睦委員会 9/28月見親睦夜間例会のご案内

社会奉仕委員会 秋田豪雨災害義捐金ご協力のお願

ニコニコ委員会

- ☺ 畔柳秀幸君・鈴木圭介君 皆さんお久しぶりです。
- ☺ 鈴木公市君 本日卓話をさせていただきます。
- ☺ 小出一輔君 本日青少年奉仕年度計画の前説をさせて

頂きます。

- ☺ 野村政弘君・中根匡規君・倉内充雄君 小出さん、公市さんの卓話を楽しみにしております。
- ☺ 加藤和志君 ちょっと良いこと?がありました!
- ☺ 稲垣寿君 夏バテに気をつけましょう。

- ☺ 清水幹良君 近々少し良いことがあります。
- ☺ 杉田広喜君 嬉しいことができました。
- ☺ 市川守彦君 15日台風の中無事に北海道から飛行機で帰ってこれました。
- ☺ 長坂勲君・金安久文君 ニコに協力します。

9月の例会予定

例会予定	例会会場	内容
9/7(木) 12:30~	岡崎市竜美丘会館「501」	「Jump Up2023 ドラマチックヤ」岡崎市長 中根康浩様
9/14(木) 12:30~	岡崎市竜美丘会館「末広の間」	「ガバナー補佐訪問」ガバナー補佐 永田裕君(岡崎城南RC)
9/21(木)	定款第7条第1節の規定により休会	
9/28(木) 18:00~	六本木	「月見親睦夜間例会」

他クラブサイン受付・休会のお知らせ

例会予定日	RC名	サイン受付場所
9月4日(月)	豊田西	名鉄トヨタホテル7階例会場 11:30~12:30
9月6日(水)	豊田東	定款第7条第1節の規定により休会
9月12日(火)	岡崎城南	定款第7条第1節の規定により休会
9月19日(火)	岡崎南/豊田中	定款第7条第1節の規定により休会
9月20日(水)	岡崎/三河安城/知立	定款第7条第1節の規定により休会
9月22日(金)	安城	定款第7条第1節の規定により休会
9月27日(水)	三河安城	ホテルグランドティアラ南名古屋 1F 11:30~12:30
9月27日(水)	碧南	碧南商工会議所 1階事務室 11:30~12:30
9月27日(水)	知立	ホテルクラウンパレス知立 5階510号
9月28日(木)	豊田	ホテルトヨタキャッスル 1Fフロント前 11:30~12:30

同好会便り

同好会	開催予定日	場所	内容
あづま会	9月26日(火)	ザ・トラディションGC	定例会
ひよどり会	9月14日(木)	子・子・子	定例会